

## Dosen Akuntansi Unimal Latih Pelaporan Keuangan UMKM di Dewantara



Dosen Akuntansi Universitas Malikussaleh melakukan pelatihan pelaporan keuangan kepada UMKM Donat Cici di Gampong Paloh Lada Kecamatan Dewantara Aceh Utara beberapa waktu lalu. Foto: ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** - Sejumlah dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Mandiri berupa pelatihan pelaporan keuangan kepada Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Gampong Paloh Lada, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara beberapa waktu lalu.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, ketua pelaksana PkM, Rany Gesta Putri Rais MSi mengatakan bahwa kegiatan ini ditujukan bagi salah satu usaha makanan yaitu Donat Cici. Menurutnya, Donat Cici sudah beroperasi selama beberapa tahun dan memiliki omset yang terus tumbuh. Namun, disisi lain UMKM ini masih sangat lemah dalam penyusunan laporan keuangan, yakni hanya berupa catatan pemasukan dan pengeluaran saja. "Kami bermaksud memberikan solusi untuk membantu mitra untuk menyusun laporan keuangan agar lebih efisien dan memudahkan dalam pengambilan keputusan," ujar Rany.

Selanjutnya, Rany mengungkapkan bahwa kegiatan pelatihan ini dimulai dengan memberikan pengetahuan dalam pembuatan laporan keuangan dan memaparkan siklus akuntansi, yang dilanjutkan dengan mendampingi dalam penyusunan laporan keuangan secara manual. Selanjutnya, tim pengabdian mendampingi dalam menyusun laporan keuangan secara digitalisasi menggunakan aplikasi komputer akuntansi. Harapan Rany, kegiatan ini dapat dilakukan secara berkesinambungan sehingga mitra-mitra diberbagai UMKM dapat membuat laporan keuangan secara digitalisasi untuk mengikuti perkembangan dunia bisnis era Revolusi Industri 4.0.

Sementara itu, Cici selaku pemilik usaha donat mengatakan bahwa pelatihan yang diberikan sangat membantu kelancaran usaha yang telah digelutinya selama empat tahun ini. "Pelatihan ini sangat membantu kami sebagai pihak pengelola untuk dapat menyusun laporan keuangan baik secara manual dan digitalisasi, sehingga kami mengetahui kondisi bisnis kami dan ini mempermudah dalam pengambilan keputusan bisnis dan peningkatan efisiensi",ujarnya.

Selain Rany, dosen lainnya yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Yunina MSi Ak, Nur Afni Yunita MSi, Mursidah MSi Ak, dan Nurhasanah MSi Ak yang dibantu oleh dua orang mahasiswa yakni Meulu Ashiva dan Fitri Awaliyah.[kur]

**Tanggal:** 24 July 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),